



## Baptiste DIAS FERREIRA

Membre de l'association des Jeunes Elus de France depuis 1 an et élu sans étiquette au sein de la commune de La Vaupaliere, j'ai fait le choix de la proximité et de l'engagement. Ce choix me permet d'être un acteur de l'évolution de notre région sur les questions de jeunesse. Notre association a un rôle majeur à jouer, notamment sur la promotion de l'engagement des jeunes et les questions de l'abstention. Je crois en une délégation riche par la diversité des membres et de leur parcours. J'aimerais maintenant pouvoir amorcer une dynamique pour les territoires reculés, notamment en priorisant les petites communes, parler des jeunes et les aider à améliorer leur politique en faveur de la jeunesse et de la participation citoyenne. À l'heure de l'abstention, nous avons un rôle clef à jouer en tant qu'association d'élus.

Mes trois exemples de propositions sont les suivants ;  
Premièrement, l'apparition d'un magazine chaque trimestre sur nos actions, Deuxièmement, avoir un lieu qui permettra l'élaboration de nos projets et troisièmement, la mise en place de référent sur chaque département.  
Car je suis un fervent défenseur de la démocratie participative, vous l'avez sûrement constaté dans mon mandat, j'aimerais qu'on travaille ensemble !  
Alors, continuons, améliorons ensemble !